

SKRIPSI

**PENGAWASAN PENGELOLAAN DANA NAGARI OLEH INSPEKTORAT
DAERAH DI NAGARI TIKU UTARA KECAMATAN TANJUNG MUTIARA
KABUPATEN AGAM**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana
Hukum**



OLEH:

AZMELDI GUSRA

1610112013

Pembimbing :

Hj. Sri Arnetti, S.H., M.H

Hendria Fithrina, S.H., M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2020

PENGAWASAN PENGELOLAAN DANA NAGARI OLEH INSPEKTORAT DAERAH DI NAGARI TIKU UTARA KECAMATAN TANJUNG MUTIARA KABUPATEN AGAM

(Azmeldi Gusra, 1610112013, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 56 Halaman,
Tahun 2020)

ABSTRAK

Indonesia sebagai Negara Hukum hal ini dicantumkan dalam UUD 1945 salah satunya ialah mengatur tentang otonomi daerah yang merupakan hak, wewenang, dan kewajiban daerah otonom untuk mengatur dan mengurus sendiri urusan pemerintahan dan kepentingan masyarakat setempat dalam sistem Negara Kesatuan Republik Indonesia. Pemberian hak, wewenang, dan kewajiban tersebut diharapkan agar daerah dapat melakukan pembangunan atas dasar kemauan dan kemampuan daerah itu sendiri. Pengelolaan Keuangan Dana Nagari yang selanjutnya disebut sebagai Desa Adat dalam Undang- Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 43 Tahun 2014 tentang Peraturan Pelaksanaan Undang- Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa. Pelaksanaan Pengawasan yang dilakukan oleh Inspektorat Daerah Kabupaten Agam terhadap pengelolaan Dana Nagari di Nagari Tiku Utara melalui beberapa tahapan yaitu penyusunan rencana pengawasan, pelaksanaan pemeriksaan, tindak lanjut hasil pemeriksaan, pemantauan dan pemuktahiran. Permasalahan yang dibahas dalam skripsi ini adalah: 1) bagaimana bentuk pengelolaan dana nagari di Nagari Tiku Utara? 2) bagaimana pengawasan pengelolaan dana nagari oleh Inspektorat Daerah yaitu di Nagari Tiku Utara Kecamatan Tanjung Mutiara Kabupaten Agam?. Penelitian ini menggunakan metode penelitian yuridis empiris. Penelitian bersifat deskriptif analitis. Sumber dan jenis data dalam penelitian ini diperoleh dari data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan studi dokumen. Data yang terkumpul dalam penelitian ini baik berupa data kepustakaan maupun data lapangan dianalisis dengan menggunakan analisis data yang bersifat kualitatif. Dari hasil penelitian diketahui bahwa Pengelolaan Dana Nagari di Nagari Tiku Utara telah berjalan sesuai dengan ketentuan dan Peraturan Perundang-Undangan yang berlaku, dimana pengelolaan Dana Nagari tersebut ditujukan demi terciptanya masyarakat yang adil, makmur, dan sejahtera. Pengawasan Dana Nagari Yang dilakukan oleh Inspektorat Daerah Kabupaten Agam dapat disimpulkan belum sesuai dengan ketentuan yang berlaku dikarenakan kurangnya jumlah sumber daya manusia di kantor Inpektorat Kabupaten Agam sehingga pengawasan terhadap pengelolaan Dana Nagari tidak terlaksana secara optimal dan berjalan sebagaimana mestinya sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

Kata Kunci : Pengawasan, Dana Nagari, Inspektorat Daerah